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代表・一般質問通告書 



日 質問順 頁

1 土 橋 貞 夫 (30分） 1

2 野 口 吉 明 （25分） 1

3 原 田 健 太 （25分） 3

4 小 森 谷 優 （30分） 4

5 井 上 伸 一 （25分） 4

6 山 崎 章 （18分） 5

7 土 井 裕 之 （17分） 7

日 質問順 頁

1 熊 谷 裕 人 （15分） 9

2 武 田 和 浩 （15分） 10

3 西 山 幸 代 （15分） 10

4 神 田 義 行 （17分） 11

5 江 原 大 輔 （25分） 12

6 吉 田 一 郎 （5分） 13

7 渋 谷 佳 孝 （20分） 14

8 冨 田 か お り （18分） 15

代　表　質　問　順　序　表

　　氏　　　 名　(質問時間）

9/14
（水）

9/12
（月）

9/13
（火）

一　般　質　問　順　序　表

　　氏　　　 名　(質問時間）
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１番 土 橋  貞 夫（３０分） 
 
１ さいたま市の財政について 
  平成２２年度決算の特徴について 
 
  平成２４年度予算編成について 
 

２ 地域防災計画の見直しについて 
 

３ 待機児童解消と放課後児童健全育成事業の充実に向けた方向性について 
  新たに設置しても待機児童が減らない状況をどのように解決していくの

か 
 
  施設の確保、維持管理にかかる経費に対する市の考え方について 
 
  指導員の人材確保、人材育成の支援の必要性について 
 
  保護者負担の軽減のみならず、クラブの経営を健全化し、新たなクラブ

の開設につながる抜本的な委託金や支援の見直しについて 
 
４ 施政方針にある私立幼稚園に対する助成の拡大について 
 
５ 小中学校の飲用水直結化事業推進について 
   飲用水のモデル校の選定と実施時期について 
 
   学校以外の施設の直結化推進について 
 
６ 社会保険大宮総合病院の現状と今後について 
 
 
 

 ２番 野 口 吉 明（２５分） 
 
１ 市長の政治姿勢について 
  今回の市議選の結果を受けての今後の市政運営に対する基本的な考え方

について 
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２ 福祉行政について 
  高齢者福祉について 
① 老人と言う用語、各老人福祉施設へ愛称を 

 
② いきがいづくりと多目的広場整備について 

 
  医療費の適正化対策について 
 

３ スポーツ行政について 
  スポーツコミッション事業の今後の進め方について 
 
  「サッカーのまちさいたま」としての女子サッカーへの取り組みについ

て 
① 現状と指導者の育成について 

 
  さいたまシティカップの本年度開催について 

 
４ さいたま新都心第８－１Ａ街区整備事業の進捗について 
   埼玉県、さいたま赤十字病院等との協議について 
 
   市導入機能の検討状況について 
 
   今後の整備スケジュールについて 
 
  さいたま赤十字病院への支援について 

 
５ 交通対策行政について 
  コミュニティバス等導入ガイドラインについて 
① 概要と現在の申請状況について 

 
② 乗合いタクシーの今後の運行について 

 
  幹線道路最優先の信号について 

 
６ 防災対策行政について 
  さいたま市の想定する災害と対策について 
① 現在の地域防災計画で想定する災害と見直しについて 

 



 - 3 - 

② 無線による通信の確保について 
 

③ 防災無線デジタル化整備計画の前倒し整備は 
 

④ メール送受信システムの整備について 
 
  自主防災組織への支援について 
① 新年度予算での防災資機材補助事業に対する考え 

 
 
 

３番 原 田  健 太（２５分） 
 
１ 義務付け、枠付け、見直しに伴う取り組み状況について 
  今年５月施行の法律制定を受け、条例制定等が必要となるが、その取り組

み状況について 
 

２ 平成２３年度予算要望の反映状況について 
  磐田方式による芝生化促進、都市計画道路の積極的見直し、高度地区導

入への取り組み、耕作放棄地対策、就農支援等について 
  
３ 人事行政について 
  合併１０年を経て管理職過多の状況はどうなっているか 

 
４ 生活保護行政について 
   指定都市市長会緊急要請を踏まえて 
 
５ 債権回収への取り組み状況 
   債権管理推進室設置の効果について 
 
６ 帰宅困難者対策 
   荒川の利用について 
 
７ 災害時の自治体間の援護体制について 
  今回の震災時の仙台市への取り組み、南会津町への対応について 
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４番 小 森 谷  優（３０分） 
 
１ 防災危機管理体制の強化について 
  被災者支援システムの早期構築について 
 
  健康科学研究センターの機能強化について 
 
  感染症予防対策の推進について 
 

２ 市民成年後見制度の創設について 
  市民成年後見制度の創設について 

 
３ 発達障害児支援事業の拡充について 
  発達障害の早期発見について 
 
  医療療育センター機能の強化拡充について 

 
４ 引きこもり支援について 
   引きこもり地域支援センターの設置について 
 
５ 自然体験学習の充実について 
   少年自然の家利用の現状について 
 
   少年自然の家の再編、再整備について 
 
 
 

５番 井 上  伸 一（２５分） 
 
１ 救急医療情報システムの再整備について 
  ６月２９日の事案発生からの改善点について 
 
  ＩＣＴを活用した救急医療情報システムの導入検討について 
 
  埼玉県との連携について 
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２ ＩＣＴを活用した市民サービスの向上について 
  電子図書館サービスについて 
 
  ＩＴ技術の福祉分野への活用について 
（認知症の早期発見、対面通信による安否確認、手話通訳等） 

 
  自治体クラウドの導入検討について 
 
  デジタルデバイド対策について 
 

３ ボランティアポイント制度の将来像について 
  ボランティアポイント制度導入の本市の目的について 
 
  対象となるボランティアの考え方について 
 
  ポイントの活用方法について 

 
４ 放射線対策について 
   放射線の危険性の認識について 
 
   本市の放射線対策について 
 
   今後の取り組みについて 
 
 
 

６番 山 崎  章（１８分） 
 
１ 原発ゼロをめざすことについての市長の見解 
  原発ゼロをめざすことについて、市長の見解 
 
  原発再稼動に対する市長の認識 
 
  東電の電気料金値上げの動きについての市長の見解 
 

２ 放射能汚染対策について 
  市独自の放射線量測定拡充と測定結果の周知徹底について 
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  土壌の測定と市独自の放射線量基準の策定、数値の高い場所の除染につ

いて 
 
  井戸水の放射線量測定について 
 
  測定器の貸し出しについて 
 
  食品の放射線量測定のための検査態勢について 
 
  給食食材の放射線量測定実施など安全確保対策について 
 
  農産物の放射能汚染対策について 
 
  大久保浄水場の浄水発生土について 
 
  汚染対策に関わる経費を東電と国に負担を求めることについて 

 
３ 消費税について 
   消費税増税について 
 
   無駄な歳出の削減と富裕層に応分の負担を求めることについて 
 
４ ＴＰＰについて 
   被災地の農林水産業にＴＰＰによる自由競争を持ち込むことについて 
 
   ＴＰＰ参加に対する市長の見解について 
 
５ 平和行政について 
   早期の会議開催に向け、平和市長会でリーダーシップをとることについ

て 
 
   核兵器廃絶と原発からの撤退に向けてさいたま市が声をあげることにつ

いて 
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７番 土 井  裕 之（１７分） 
 
１ 災害対策について 
  関係機関との連携見直しについて 
① 市長記者会見での真意について 

 
② 現状と課題、今後の見通しについて 

 
  「共助」の強化に向けて 
① 避難場所運営委員会の設置数と設置率、稼動状況の調査結果について 
 
② 災害現場経験者の積極的活用について 

   
③ 中学生、高校生への防災教育の強化について 

 
  震災を原因とする同時多発の災害への対策について 
① 発生可能性への見解について 
 
② 現状と課題、今後の取り組みについて 

 
  災害時のボランティアの受け入れについて 
① 東日本大震災の時の総括について 
 
② 課題と今後の見通しについて 

 
２ 放射性物質放出事故への対応について 
   調査結果とその評価、今後について 
 
   食物などによる内部被曝について 

① 見解について 
 
② 今後の対応について 

 
３ 自立支援について 
   生活保護の急増への見解と自立支援の強化について 

① 受給者数と近年の傾向について 
 
② 生活保護に至るまでの自立支援の強化について 
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   市内関係団体での就労実習について 
 
４ 里親支援について 
   里親支援についての基本認識について 
 
   現状と課題、今後について 
 



 - 9 - 

 
１番 熊 谷  裕 人（１５分） 

 
１ 防災・災害対策について 
  地域防災計画の見直しの中で、議会の位置付けをどのように考えている

か 
 
  防災拠点の区役所の整備計画をどのように考えているのか 
 
  防災士の具体的な活用方法をどのように考えているか 
 
  緊急地震通報システムの活用を考えているか 
 
  災害時の通信手段や広報手段の確保状況はいかに 
 
  学校における児童生徒の安否確認方法はいかに 
 

２ まちづくりについて 
  大宮駅東口の整備を防災の観点からどのように考えているのか 
 
  大宮区役所と大宮小学校の位置付けをどのように考えているのか 
 

３ スポーツ振興について 
  「駒場を聖地に」発言と女子サッカーの振興をどのように考えているか 
 
  中学女子への具体的なサッカー支援策はいかに 
 
  クラブ活動へのフットサル部導入の考えはあるか 

 
４ 節電計画について 
   冬の節電計画をどのように考えているか 
 
   街灯の間引き点灯を見直す考えはあるか 
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２番 武 田  和 浩（１５分） 
 
１ 公園の砂場の安全について 
  公園の砂場の寄生虫、細菌等の衛生管理とガラス片、金属片の安全管理

について 
 

２ 社会福祉協議会と高齢者見守りネットワークについて 
  地区社会福祉協議会と高齢者見守りネットワークに関して本市としての

実施要項の制定について 
 

３ 幼児２人乗り自転車（３人乗り自転車）の普及について 
  子育て支援として幼児２人乗り自転車として安全基準を満たした認定自

転車の普及について 
 
４ 防災対策について 
   非常食品、飲料水が補助対象になっていないことについて 
 
   少量の雨でも水たまりができてしまう避難所の対策について 
 
 
 

３番 西 山  幸 代（１５分） 
 
１ 救急医療体制について 
  迅速な救急医療体制を確立する方策について 
 
  メディカルコントロールやプレホスピタル・ケアの充実について 
 
  重篤患者の特別な救急搬送の確立について 
 
  ６月２９日の交通事故による搬送遅れの改善を図ることについて 
 
  社会保険大宮総合病院の現状及び小児初期救急の充実について 
 

２ がん対策について 
  さいたま市のがん対策の現状について 
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  さいたま市のがん対策を一体的に担当する機関の設置について 
 
  緩和ケアを入院・在宅患者の状態に応じて適切に提供する体制の確立及

びがんサロンの開設について 
 
  さいたま市のがん拠点病院でもあるさいたま赤十字病院のさらなる機能

強化を図ることについて 
 

３ 放課後児童クラブについて 
  収容力７，５０６人の目標達成を図る具体的な計画について 
 
  指導員の処遇改善による勤務の安定について 
 
  指導員会員に対する公的研修の充実について 
 
  ガイドラインによる民設学童保育所の施設や運営等の改善について 
 
  さいたま市立桜木小学校の校地内に設置する放課後児童クラブの立地場

所について 
 
 
 

４番 神 田  義 行（１７分） 
 
１ 介護保険制度の見直しについて 
  介護保険制度は３年ごとに見直されてきたが、現状の介護保険制度の問

題をどのように考えているのか 
 
  介護保険制度の改正による介護予防・日常生活支援総合事業について 
 
  ２４時間地域巡回型訪問サービスについて 
 
  見直しに伴う保険料の引き上げについて 
 

２ 子ども・子育て新システムと待機児童解消について 
  子ども・子育て新システムについての市の見解 
 
  幼保一体化について 
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  保育制度に持ち込まれる直接契約制度について 
 
  保育園の面積基準の引き下げについて 
 
  待機児童解消に向け認可保育所の増設を 
 

３ エネルギー政策の転換に向けたさいたま市の取り組み 
  福島原発事故をふまえ、自然エネルギーへ転換する市の政策について 
 
  太陽光発電の補助制度の拡充について 
 
  公共施設への太陽光発電設置について 
 
  遊休地を使った太陽光発電設備の設置について 
 

４ さいたま市の医療体制について 
   市の医療体制についての認識について 
 
   県立小児医療センターについて 
 
   救急機能を持った医療施設の誘致を 
 
 
 

５番 江 原  大 輔（２５分） 
 
１ 地下鉄７号線延伸に関する取り組み状況について 
  地下鉄７号線延伸検討委員会の進捗状況について 
 
  中間駅周辺まちづくりの将来ビジョンについて 
 

２ 生涯スポーツ振興 グラウンドゴルフ普及促進について 
  グラウンドゴルフの波及効果の認識について 
 
  グラウンドゴルフの普及促進、多目的広場の活用について 
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３ 農業政策 市内農産物の安全確保と米の風評被害対策について 
  市内農産物の安全確保について 
 
  市内産米の放射物質調査の取り組みについて 
 

４ 岩槻区役所跡地のビジョンと進捗状況について 
   岩槻区役所跡地利用の方向性について 
 
   まちづくり検討委員会の進捗状況について 
 
５ (仮称)岩槻人形会館の建設について 
   (仮称)人形会館建設の市民意識を尊重した今後の対応について 
 
 
 

 ６番 吉 田  一 郎（５分） 
 
１ 節電と称していつまで駅自由通路のエスカレーターを停めているのかにつ

いて 
  駅自由通路のエスカレーターの運転状況、つまりどの駅を動かし、どの

駅を停めているのか 
 
  駅自由通路のエスカレーターの運転停止は誰が決めているのか 
 
  ただちに市内全ての駅自由通路のエスカレーターを運転再開すべきでは

ないか 
 

２ 採算性のメドが一向に立たない地下鉄７号線の岩槻延伸に替わるプランに

ついて 
  地下鉄半蔵門線または日比谷線を東武野田線に乗り入れた場合の課題や

費用について 
 
  地下鉄７号線の検討委員会で、半蔵門線や日比谷線の東武野田線乗り入

れを検討しているのか。いないならその理由 
 
  春日部駅高架化にあたっての要望について 

  
   岩槻から東京、新宿方面への高速バス運行について 
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３ 合併協定書に基づき建設費無料で新都心第８－１Ａ街区への市役所移転を

拒否した清水市長の責任について 
  現在の浦和の市役所を「仮庁舎」と称することは法的に可能か 

 
 
 

 ７番 渋 谷  佳 孝（２０分） 
 
１ 大宮駅周辺地域のまちづくりについて 
  さいたま市誕生１０周年記念学生提案競技開催の目的と成果について 
 
  大宮駅周辺地域のグランドデザインの具現化について 
① 大宮駅東口エリアの交通戦略について 
 
② 大宮駅東口中央通線の重層利用および「おもてなし地下歩行空間」の

創出について 
   

③ 大宮駅北側改札口の開発について 
   

④ 赤十字病院が移転した場合の跡地について 
  
  国や県および鉄道事業者との連携について 
 
  市長の意気込みとリーダーシップについて 
 
  市職員のマンパワーの充足について 
 

２ 首都・東京の代替機能を果たす「副首都」構想について 
  東日本大震災後、国の防災戦略見直しにおけるさいたま市の位置付けに

ついて 
 
３ さいたま市の経済対策と商業振興策について 
   さいたま市経済の現況と今後に予定される経済対策および展望について 
 
  各種緊急特別資金融資制度のより一層の充実および利用促進に向けた取

り組みについて 
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  商業等振興条例施行後の商業振興策について 
① 新たな賑わいを創出する商店街振興策について 
 
② 商店街の道路美装化について 

 
 
 

 ８番 冨 田  かおり（１８分）
 
１ 洪水被害への対応について 
  現状の被害想定 
 
  避難所の受け入れ態勢 
 
  災害時要援護者名簿の整理 
 

２ 若者自立支援の取り組みについて 
  学習支援事業の試行結果と評価 
 
  本市における若者の就労支援 
 
  包括的な自立支援に向けて 
 

３ 職員の意識改革について 
  時間外勤務の実態と削減策 
 
  職員のスキルアップとコスト意識醸成 
 

４ 放置自転車問題について 
   対策の現状と課題 
 
   犯罪抑止と景観の視点から 
 
 


